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◎ 藤本親睦委員長
６月２３日創立記念例会とゴルフコンペになっています。

◎ 佐野副幹事
６月２６日次年度クラブ協議会を大黒天にて開催します。

◎ 西中S.A.A.
観光協会よりノジギクの苗を配布いたします。ご希望の方がありましたら大切に育ててあげて下さい。

    



　前々回は初めて皆様や特に内海副会長に迷惑をかけました。裏千家の玄室大宗匠主催
の日・中・韓の東アジアの茶文化というシンポジウムに参加してきました。その時のレ
ジメを皆様のボックスに入れさせて頂きました。大宗匠は日本政府の国連親善大使の称
号も持たれ，６０以上の外国の支部を持ち，特に天津には大学も持ち，茶道の普及のみ

ならず，１ よりピースフルネスのもとに世界平和の為に多くの活動をされています。
キリスト教本山のバチカンや米の下院議場内や私も参加させて頂いたハワイの第二次大
戦の戦死者も埋葬された３万人の墓地内や世界中の多くの場で政府関係者や著名な人達
の出席のもとに献花され，平和を説かれています。又，茶は平安時代に中国，朝鮮より
日本に入り，日本で最も大きく繁栄し，日本の伝統文化として戦国時代末に利休により
千家の基礎がつくられました。
　先日のシンポジウムは，日・中・韓の政府関係者や著名な学者の出席で，北京で開催
され，私もこのような行事は初めてで非常に勉強になりました。
　又，私は日本の古代史の本を多く読んでいますが，大和創設は日本の在来民族と中
国，特に朝鮮民族との融合の中で，創設・発展してきたと思っています。同様の事を韓
国，中国の複数の学者からも聞き，非常に良い会であったと喜んでいます。
　又，多くの問題をかかえている中国，韓国との間で，文化の話をする時は互いに胸筋

を開いて熱中出来るという事も再認識しました。そういう意味で１ よりピースフルネ
スという言葉のもとに，世界平和の為に頑張っておられる玄室大宗匠の偉大さを再認識
し，淡交会参事と東播支部長の立場を頂いている私は小さい事かもしれませんが，東
播，そして播磨地区が少しでも文化的で平和と協調のある良いエリアになる為に，ささ
やかな努力を続けたいと再確信しました。
　又，裏千家では，全国の学校で学校茶道の活動で子供や生徒に茶道や日本人の心を教
えていますし，東播でも支部の先生方に９０校以上の幼稚園から大学までの学校等でボ
ランティアの気持ちをもって茶道の活動をして頂いております。
　そして，私も地域を育む為に少しでも役立ちたいと考えています。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

最終例会 6/21（火）⇒6/25（土） 

休会（定款第６条第１節ｃ項により） 6/28（火） 

明石北ロータリークラブ 

引継ぎ家族例会 6/17（金）⇒6/18（土） 
於：かき幸 高砂ロータリークラブ 

職場例会 6/9（木）　於：グリコピア神戸 明石西ロータリークラブ 

最終例会のため 
（会長・幹事ごくろうさん会） 

6/29（水）⇒6/25（土）18：00～ 
於：淡路　夢泉景 加古川平成ロータリークラブ 

最終例会 6/23（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル1Fボールルーム 加古川中央ロータリークラブ 

最終例会のため 6/28（火）⇒6/23（木）18：00～ 
於：志方亭 加古川ロータリークラブ 

最終ほろにが会 6/27（月）17：30～ 
於：ホテル日航姫路 姫路南ロータリークラブ 

休会（定款第６条第１節（ｃ）） 6/30（木） 



第４１回　通算１４９１回

1. 国際ロータリー日本事務局経理室より

２０１１年６月のロータリーレートが

１ドル＝８２円との連絡がありました。

2. 国際ロータリー２６８０地区柴田ガバナー

より

「ポリオをなくそうチャリティーコン

サート 世界をつなぐ」参加の依頼が届い

ています。

3. 相生ロータリークラブより

週報No. ２６０１（第３２号）No. ２６０８

（第３９号）が届いています。

4. 次回例会後の理事役員会は

「新旧合同理事役員会」となります。

次年度名簿作成のため，確認用のコピーを

回覧させていただいています。変更，訂正

等ございましたら，記入の程よろしくお願

いします。

他クラブ様の例会変更につきましては回覧

及び週報にてご確認下さい。

伊藤　勝之・嶋谷　拓雄
井野先生，健康診断結果発表よろしくお願い
いたします。
鹿間　行雄
井野先生，本日はお世話になります。
よろしくお願い致します。
志方　正昭
５月１１例会，１００％出席に御協力いただき
ありがとうございました。
佐野　栄作
明日２６日は新年度クラブ協議会です。新委員
長のみなさまよろしく御願いします。
藤本　明久
５月４日十輪寺での挙式におきましては，お
祝い，祝電いただき有難うございました。無
事終えることが出来ました。
小西　文孝
西中さん，昨日はおせわになりました。
嶋谷　拓雄
伊藤会長，昨日はお世話になりました。
西中　亮二
皆さん野路菊を育てて下さい。いい香りがし
ますよ。
増田耕太郎・田水　敬雄・柿木　國夫
田中　伸明・大橋　卓司
花を飾りましょう。
菱田　克己
花を飾りましょう。別口大型で。
中谷　利幸
先日，亡母の葬儀に際しましては，公私共ご
多用中にも拘わりませずご会葬いただき，そ
の上ご鄭重なるご弔慰並びにご厚志を賜り誠
に有難く厚くお礼申し上げます。
又，会長，幹事様始め親睦委員会の皆様には
通夜式並びに葬儀当日と大変お世話になりま
した。

ソ　ン　グ
来訪ロータリ
アン報告
出 席 報 告

例会記録　2011.  5. 25（水）通算1571回
「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」

大　村　泰　司　様（高砂R.C.）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　

５月１１日 会員数４８名 欠席者　０名 出席率１００％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者８名（出席　名））
５月２５日 会員数４８名 欠席者　８名 出席率８３.３３％                     　　
　（この内出席免除者　名（出席　名））



今回は本年度記録委員長の増田会員の事務所に押しかけました。
増田会員の事務所はJA兵庫西の伊保支店から南へ少し下った三差路のところにあります。庄司
会員の診療所のすぐ南です。
(有)マスダ薬局は昭和５０年７月より旧浜国道伊保交差点の
南で開業され、一時、松陽のほうにもお店を出されていまし
たが、平成８年１０月より現在の場所で営業されておりま
す。
それでは質問です。
Q：薬局は奥様とお二人で営まれていらっしゃるのでしょうか。
A：現在、薬剤師６名と補佐４名の合計１０名のスタッフで
営業しています。

Q：では、薬局は処方の調剤が主体なのでしょうか。
A：はい、売り上げの８割
が調剤で２割が販売と
いうところでしょうか。

Q：御近所の医院からの処
方が主ですか。

A：それもあります。また、
市民病院からの処方も
多いです。市民病院からはFAXで処方が来て、お
客様が来店される頃にはお薬が出来上がっている
ということで、お客様は待たずにお薬を受け取る
ことができます。

Q： 仕事のことで、日頃から心がけていらっしゃることはありますか。
A：マスダ薬局は日本専門薬局同志会という組織に入っているのです
が、そこには、薬局を経営する者が大切にしなければいけない綱領
が掲げられています。ロータリーの職業を通した社会奉仕と似てい
るのですが、その考えを大切にしています。

Q：ロータリーは増田会員にとってどのような場ですか。
A：気分転換できる場所です。入会した頃は厳しくきっちりしたところ

がありました。今は少し緩く
なった気がします。
Q：地域の役も多く勤められて
いますね。

A：地元の方々によって商売さ
せていただいていると考え
ていますので、その地元の
方々のために奉仕させていただいています。

穏やかでダンディな増田会員ですが、その姿は
ファッション雑誌UOMO２月号に掲載されたほどで
す。趣味は、奥様と神戸などをぶらぶら歩くことだ
そうで、これからも仕事はきっちり末永く、気持ち
はゆっくり歩まれることでしょう。


